



FOTO: ESPECIAL

**ABREN  
DIÁLOGO  
POR LOS  
ARANCELES**

**P4**

## #RELACIÓN COMERCIAL

# DIALÓGAN MÉXICO Y CHINA

SE REUNIERON EL CANCELLER Y EL EMBAJADOR  
DEL PAÍS ASIÁTICO TRAS EL AMAGO CHINO ANTE  
POSIBLE AJUSTE ARANCELARIO

POR C. NAVARRO, F. VALENCIA Y N. GUTIÉRREZ

# M

éxico y China dialogaron ayer, luego de la advertencia

de China ante la propuesta de nuestro país para imponer aranceles a productos de países con los que no se tiene tratado comercial, entre ellos a los vehículos de ese país.

El canciller Juan Ramón de la fuente se reunió la tarde de ayer con el embajador del país asiático, Chen Daojiang, "con el objetivo de continuar con el diálogo respetuoso entre ambos países".

La Secretaría de Relaciones Exteriores no dio detalles de la conversación.

# 15

• MIL MDD EXPORTA MÉXICO A CHINA

# 130

• MIL MDD SE IMPORTAN DEL PAÍS ASIÁTICO

Este viernes, la embajada de China expresó que se espera que "México tenga cuidado y se lo piense dos veces antes de hacer cualquier ajuste arancelario", ya que se tomarán medidas para salvaguardar decididamente sus derechos e intereses legítimos.

A través de su cuenta oficial de X, la representación diplomática compartió un cable de la agencia oficial china Xinhua con declaraciones del Ministerio de Comercio que respondió a la propuesta de que México planea aumentar las tasas arancelarias de importación de mil 400 artículos con naciones con las que no tiene acuerdos de libre comercio.

El portavoz del Ministerio de

**ASÍ PASÓ**

- China dijo que las medidas afectarán los intereses comerciales.
- Abogó por una resolución a través del diálogo.
- El jueves, De la Fuente descartó rompimiento diplomático.

Comercio de China afirmó que su país "supervisarás de cerca los movimientos arancelarios de México y evaluará cuidadosamente cualquier medida final", ya que ambos países son sus principales socios económicos y comerciales y no se quiere afectar la cooperación.

Durante la conferencia matutina, la Presidenta de México rechazó que los aranceles sean medidas de coerción.

"No son contra China, no son medidas contra un país, tenemos muy buena relación con China, no son contra un país en particular... La decisión se toma para el fortalecimiento de nuestra economía", sostuvo Sheinbaum en Palacio Nacional.

La titular del Ejecutivo reiteró que no son medidas discriminatorias.

"No son discriminatorias ni de coerción, el objetivo es fortalecer la producción nacional (...) admiración, respeto, pero son decisiones que consideramos importantes tomar, pero siempre va a haber diálogo", agregó. ●